
Eine Einwohnerin bemängelt, dass sie zu TOP 3.2 keine Informationen im Internet erhalten habe. 
Sie erhielt einen Auszug aus der Einladung.  
 
Die Eheleute Kleba erläutern aus ihrer Sicht das bisherige Verfahren zu der beantragten 
Ortslagensatzungs-Erweiterung Bitze (Zum Bonnenfeld). Sie stellen die Frage, warum die 
Erweiterung nicht nur für die beiden an die Ortslage unmittelbar angrenzenden Grundstücke 
erfolgen kann. Herr Diwo erklärt, dass dies nach den bisherigen Ergebnissen aus den Gesprächen 
mit der Bezirksregierung nicht möglich sei, weil von dort keine Einzelentscheidungen 
mitgetragen werden. Für eine größere zusammenhängende Fläche fehlt jedoch die Zustimmung 
der weiteren Grundstückseigentümer. Herr Sterzenbach ergänzt, dass für die in Rede stehenden 
Flächen zwei Mal bei der Bezirksregierung vorgesprochen wurde. Herr Sterzenbach sagt die 
schriftliche Beantwortung der Frage nach Aktendurchsicht und Rücksprache mit Herrn Weber 
(Bauamtsleiter) zu. 


